

# Réplica de Jaime Guzmán

Consultado el señor Jaime Guzmán acerca de la desusada declaración arzobispal, dijo lo siguiente:

"Efectivamente me he impuesto de la respuesta que el Arzobispado de Santiago ha dado al comentario realizado por mí el jueves pasado en Televisión Nacional, dentro del espacio en que habitualmente me refiero a la actualidad nacional en ese medio de comunicación, desde hace varios meses.

Era mi intención no prolongar una polémica que

no deseo, pero el tenor de la declaración última del Arzobispado me obliga a formular un alcance final a este tema, que espero entregar a la brevedad posible.

Reitero, sin embargo, que lo haré en términos breves, serenos y objetivos, porque mi intención es y ha sido contribuir al esclarecimiento de algunas ideas frente al problema del extremismo, y no causar ni ahondar divisiones que sólo benefician al marxismo".